

Ressort: Vermischtes

Unicef: 5,5 Millionen Kinder leiden unter Syrien-Konflikt

Genf, 11.03.2014, 14:13 Uhr

GDN - Rund 5,5 Millionen Kinder leiden laut eines am Dienstag von Unicef vorgestellten Berichts unter dem Konflikt in Syrien. Allein im dritten Jahr des Konflikts habe sich ihre mehr als verdoppelt.

"Nach drei Jahren des Konflikts und Aufruhrs ist Syrien einer der gefährlichsten Orte auf der Welt für ein Kind", heißt es im Bericht. Die UN schätzen, dass seit Ausbruch des Bürgerkriegs rund 10.000 Kinder getötet wurden, zahlreiche weitere seien verletzt worden. Rund eine Million Kinder sind laut Unicef in belagerten und umkämpften Orten Syriens weitgehend von Hilfe abgeschnitten. Doch auch die rund 1,2 Millionen Kinder und Jugendlichen, die in die Nachbarländer geflohen seien, litten weiterhin unter dem Konflikt. "Viele Mädchen und Jungen sind zwar äußerlich unversehrt, aber sie haben durch Todesangst, Verlust von Angehörigen und Flucht tiefe seelische Verletzungen erlitten", sagte der Geschäftsführer von Unicef Deutschland, Christian Schneider.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-31403/unicef-55-millionen-kinder-leiden-unter-syrien-konflikt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com